



Fecha clave del Concurso 29 de julio: Anuncio de Semifinalistas

Boletín N° 127

Culminó proceso de inscripción 700 proyectos competirán en Ideas 2008

El pasado martes 17, cerró su primera fase, de inscripciones y entrega de resúmenes ejecutivos, la sexta edición de Ideas, que registró un total de 700 proyectos participantes.

Para esta sexta edición, se inscribieron más de 1.400 equipos de trabajo, y el número de participantes alcanzó un total de 700 proyectos, entre Ideas de Negocio (438) y de Emprendimiento Social (262).

Ahora comienza el proceso de evaluación de las propuestas, para la selección de los 65 semifinalistas (50 de Ideas de Negocio y 15 de Emprendimiento Social).

Los seleccionados serán anunciados el 29 de julio en prensa nacional y a través del portal electrónico www.ideas.com.ve, con lo que se dará inicio a la segunda fase del Concurso.

En esta nueva etapa los participantes seleccionados deberán desarrollar el plan de negocio de su idea, bien sea del área de negocio o de emprendimiento social.

Para ello recibirán charlas de capacitación y soporte de profesionales y tutores universitarios, especialistas en ambas categorías.

Los organizadores están altamente complacidos de la gran receptividad de participantes registrados este año, que superó a los inscritos de la edición anterior.

Premio Especial Ideas 2007

Alimentos saludables bajos en grasa



El proyecto "Alimentos D'Light", presentado por María Fernanda Vargas y Dalia Salas, es una propuesta que plantea la producción de alimentos ligeros y sanos. Su experiencia comercial los ha posicionado en el mercado local como una opción alimenticia de excelente sabor, comparada con los ya existentes.

Los emprendedores elaboran los productos de manera artesanal, con componentes de alta calidad, que aseguran que sean ligeros y nutritivos, sin afectar su sabor.

Las tendencias tanto de alimentación como de estilo de vida en Venezuela y en el mundo muestran un mercado en constante crecimiento para los productos **D'Light**.

[Para ver el video del proyecto pulsa aquí](#)

En este caso, el jurado valoró el reconocimiento y posicionamiento que los productos han alcanzado en el mercado capitalino. La experiencia y capacidad de inversión del equipo de trabajo, asegura que cubrirán gran parte del mercado existente y potencial. Además, se resaltó la calidad de los componentes utilizados para la elaboración de los productos.

María Salas, asegura que su experiencia en el Concurso le permitió fortalecer su propuesta. "A quienes participen les invito a aprovechar esta valiosa oportunidad".